

METROPOLIS

SOIRÉE METROPOLIS

Film, exposition et conférence-débat à BAYONNE, au cinéma L'Atalante.

www.cinema-atalante.org www.caue64.fr

Communiqué de presse

Le **Cinéma Art et Essai l'Atalante** et le **Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement des Pyrénées-Atlantiques** (CAUE 64), proposent à Bayonne, le 4 octobre 2012 à 19h00, une soirée autour du film *Metropolis*.

Cette soirée, occasion inédite de **mettre en regard cinéma, architecture et société**, offrira l'opportunité de découvrir *Metropolis*, le chef d'œuvre de Fritz Lang, dans sa version d'origine.

Autour du buffet, l'**exposition Metropolis**, proposera un premier voyage à travers les six grandes séquences du film avec la présentation de dix planches illustrant la construction des décors, les costumes, le robot de la « femme-machine » ou encore les dessins préparatoires des scènes mythiques.

La projection du film sera l'occasion de replonger dans l'univers du grand nom du cinéma expressionniste allemand dont la vision cinématographique de la ville de demain a marqué de nombreux films de science-fiction. Accompagné de la musique originale composée spécialement par Gottfried HUPPERTS, le film muet *Metropolis* dresse le tableau d'une cité moderniste marquée par une forte hiérarchisation sociale dont l'empreinte se lit au travers de l'espace urbain.

Suite à la projection du film, **Philippe DUCAT**, professeur agrégé au département de philosophie de l'UFR Droit de l'UPPA, proposera au public de **s'interroger sur le rapport entre ville et société dans le rêve visionnaire de Fritz LANG**.

Contact presse

Amandine GUINET

Médiatrice culturelle – CAUE 64

a.guinet@caue64.fr - Tél : 05 59 46 52 67

Sylvie LARROQUE

Directrice artistique

Cinéma l'Atalante

Tél : 05 59 55 76 63

